

# Ouki et le mystère de la nuit

Après un long vol, Ouki voit l'obscurité  se lever. C'est un autre paysage : des enfants, vêtus de tissus rouges, courent pieds nus sous un soleil fort.  Leurs maisons en terre  sont rondes comme de igloos  et recouvertes d'un chapeau de paille.

Et les animaux lui semblent si étranges : certains ont de larges oreilles  et d'autres, un cou gigantesque. 

« Voilà où se trouve ton soleil, annonce le chaman.

- Comment puis-je le faire revenir chez moi ? demande Ouki.
- C'est impossible, mon enfant, lui explique le chaman. Le soleil est

libre. Il va où bon lui semble. 

- Mon village va donc rester dans la nuit jusqu'à ce que le soleil juge bon d'y revenir ? résume Ouki.
- Il revient toujours, ne t'inquiète pas, mais il prend parfois son temps .... Lui assure le chaman. Si tu le souhaites, tu peux suivre sa course et voyager sous ses rayons.